

# Freizeit- und Erholungsgelände Velden

Direkt neben dem Sportheim des TSV Velden mit den Fußball- und Tennisplätzen gelegen, wurde in den Jahren 1988 bis 1991 auf einem Areal von vier Tagwerk ein Freizeit- und Erholungsgelände angelegt, um fernab vom Straßenlärm ein Erholungsgebiet zu schaffen.

Der Hauptzugang liegt direkt beim Parkplatz für das TSV-Sportzentrum. Über einen kurzen Fußweg entlang des Atzmannsdorfer Grabens erreicht man das herrlich gelegene Gelände.

Eine besondere Attraktion ist der "Monte Veldena", ein aufgeschütteter Erdhügel inmitten des Freizeitgeländes, an dessen nordwestlicher Seite eine Kurvenrutschbahn angebracht ist. Auf der Spitze des "Monte Veldena" mit Gipfelkreuz, hat man einen wunderschönen Ausblick, über das weitere Gelände mit Zeltwiese, Grillplatz und zwei Holzpavillons. Am Teich neben der Zeltwiese haben viele Kleintierarten, wie Frösche und Libellen, ein neues Zuhause gefunden.

Eine Spendenaktion unter den Veldener Geschäftsleuten hat es möglich gemacht, im hinteren Teil des Geländes für die Besucher einen Spielplatz mit einem reichhaltigen Angebot an Spielgeräten einzurichten.

Für die Benutzung des Zeltplatzes, der Küche und der sanitären Anlagen müssen interessierte Gruppen und Vereine die Genehmigung des Marktes einholen. Dann besteht auf dem großzügig mit Sträuchern und Bäumen bepflanzten Gelände die Möglichkeit zu feiern oder auch nur zu campieren.

**Eine wichtige Bitte: Verlassen Sie das Erholungsgelände immer so, wie Sie es selber vorfinden möchten.**





•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

